La Jornada Sección: Política 2024-05-29 04:24:10

223 cm²

Página: 5

1/2

Es un símbolo ser presidenta en México; lo asumo: Sheinbaum

Subraya que no fallará al pueblo; "seguiremos siendo el mejor país del mundo"

ALMA E. MUÑOZ

ENVIADA GUADALAJARA, JAL.

En el penúltimo día de su campaña, cierre de mítines en los estados, Claudia Sheinbaum Pardo, candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, aseguró que es "un símbolo que haya una mujer presidenta en México y así lo asumo, con toda su magnitud". No les voy a fallar, subrayó, y también convocó a lograr "la hazaña" de arrebatarle a la oposición sus principales bastiones: Guanajuato al PAN, con Alma Alcaraz, y Jalisco "a Movimiento Ciudadano, con Claudia Delgadillo".

Emocionada, anoche la abanderada de Morena, PT y Partido Verde agradeció en una desbordada explanada del Instituto Cultural Cabañas, en la capital jalisciense, el apoyo recibido en este proceso electoral.

"Me siento muy emocionada. Soy una mujer honrada, privilegiada, por haber tenido la oportunidad de recorrer todo el país. De ver a hombres, a mujeres, obreros, obreras, comerciontes, trabajadores, empresarios

ciantes, trabajadores, empresarios, a jóvenes estudiantes y poder decir que México ha cambiado de rumbo con el presidente Andrés Manuel López Obrador".

Sé que este domingo "vamos a dar continuidad a la transformación y estoy segura que juntos vamos a hacer posible la primera mujer presidenta de México".

Recalcó que la suya fue una campaña extraordinaria y en el último acto de su gira, recordó que este miércoles cerrará su campaña en el Zócalo de la Ciudad de México, "en el centro político de nuestro país, en la capital de todos los mexicanos, y será un cierre espectacular. Ahí podremos decir ¡del Zócalo a la victoria!", destacó.

Por la mañana, antes de subir al avión que la trasladó a León, para su penúltimo mitin, Sheinbuam compartió en redes sociales unas reflexiones en torno a su campaña.

Es "una emoción muy grande, te dan ganas de llorar cada vez que vas en ese caminar hacia el templete. Cada mano que toco, cada cara

que veo es un compromiso y la convicción de que no les voy a fallar en seguir la transformación del país, en un México más justo y con más bienestar para el pueblo".

Puntualizó que México ha demostrado que las izquierdas no se dividen, "sino que nos mantenemos unidos y mucha gente se quiere acercar a nosotros por lo que representa el proyecto".

Trabaja en su discurso de cierre de campaña

En el avión continuó trabajando su discurso para hoy. Más tarde, en Velaria de la Feria, la zona recreativa y cultural de León, recordó a los 15 mil asistentes que después de 33 años de gobierno, el PAN "le dejó al estado pobreza, adicciones de los jóvenes, violencia, inseguridad, bajos salarios, corrupción".

El grito de "fuera el PAN, fuera el PAN", se escuchó fuerte. Ricardo Sheffield, abanderado al Senado, advirtió que "van cinco compañeros de Morena asesinados en este proceso electoral, entre ellos Gisela Gaytán.





La Jornada Sección: Política 2024-05-29 04:24:10

223 cm²

Página: 5

2/2

Los mataron sólo por querer llevar la transformación a sus municipios", resaltó.

Con las elecciones en puerta, Sheinbaum compartió que en esta campaña "he vivido algo difícil de comunicar: la alegría, el amor que hay en todo el país por la transformación, es enorme".

Alertó que el PAN pretende seguir comprando el voto, "cambiar un voto por una tarjeta para una mujer", y llamó a los guanajuatenses a no vender "su voluntad, su futuro".

¡Fuera el PAN, fuera!, se escuchó de nuevo. Sheinbaum entonces llamó a "transformar el miedo en esperanza".

En Guadalajara, punto final de sus recorridos por las 32 entidades del país, llamó a votar el próximo domingo "por la verdadera democracia, no como los fraudes del *Prian*, del 'haiga sido como haiga sido' de (Felipe) Calderón... Vamos a salir a votar por los derechos del pueblo, del bienestar del pueblo. Vamos a salir a votar para que México siga siendo el mejor país del mundo", convocó.

